

Chornobroff entregó subsidios a instituciones educativas de la Ciudad

A través de un encuentro virtual, el jefe comunal se reunió con 31 directoras de escuelas y jardines de la ciudad con quienes conversó y llevó a cabo la entrega de estas ayudas económicas que se destinan a obras de infraestructura en sus establecimientos

El intendente Alejo Chornobroff mantuvo un encuentro virtual con directoras de instituciones educativas del distrito en el marco de una nueva entrega de subsidios que realiza el municipio todos los meses.

En esta oportunidad, son 59 millones de pesos para 31 escuelas de diferentes niveles y jardines de infantes. El aporte económico tiene como objetivo que las cooperadoras de cada institución impulsen la realización de diferentes obras y reformas en cada establecimiento.

En el zoom, el intendente y las autoridades educativas conversaron sobre los desafíos que tiene la educación pública en plena pandemia y la importancia de las clases virtuales para el cuidado de la salud de toda la comunidad.

De esta manera, el Estado municipal trabaja fuertemente para que todos los chicos del distrito tengan las mismas oportunidades.



"El Correo es el brazo logístico del estado nacional y provincial para que las políticas públicas lleguen a cada rincón de la patria"

Así lo afirmó la vicepresidenta del Correo Oficial de la República Argentina, la avellanense Mónica Litza, quien destacó el enorme trabajo que están realizando en el almacenamiento y distribución de las vacunas contra el COVID-19 en todo el territorio nacional.

Desde que asumió el desafío de conducir los destinos de la empresa estatal con mayor presencia territorial de la Argentina, Correo Oficial de la República Argentina, Mónica Litza trabaja sin descanso y con el compromiso de siempre para poner a esa compañía al servicio del pueblo y a la altura de los difíciles tiempos que corren. "Hoy en día Correo es el brazo logístico del estado nacional y provincial, haciendo posible que las políticas públicas lleguen a cada rincón de la patria", afirmó.

"La pandemia nos sorprendió a todos, y en el contexto de medidas preventivas como el ASPO y el DISPO, la función social de Correo se vio potenciada y a la vez exigida al máximo, dado que es la herramienta que permite llegar a la casa de cada argentino", aseguró la funcionaria, quien remató: "Nos quedate en casa y cuidate, que Correo te lo lleva".

Actualmente el Correo de Bandera está cumpliendo un rol central en el almacenamiento y distribución de vacunas contra la gripe y COVID-19, y en ese sentido Litza dijo que "con la llegada de la esperanza de las vacunas la tarea se multiplicó y lo mismo el compromiso. Correo Argentino fue seleccionado por el Ministerio de Salud de La Nación para realizar la distribución troncal a todas las provincias de la vacuna Sputnik V".

En ese sentido, informó que las dosis viajan en conservadoras de entre -18 y -25 grados, y destacó que "la tarea de Correo es muy importante para el mantenimiento de la cadena de frío, que contempla una gestión de preparado y ruteo de las conservadoras que se realiza en la Planta de Tortuguitas donde poseemos cámaras y reeferes que nos permiten procesar los envíos a las temperaturas requeridas".

"La distribución de la esperanza que implican las vacunas es probablemente la tarea humanitaria más importante que Correo haya llevado adelante en toda su historia y nos llena de orgullo y redobla nuestro compromiso militante para construir un estado mejor, más eficiente y más presente", aseguró Litza.

Además, la Vicepresidenta de la empresa estatal contó que desde antes de la pandemia Correo se encargaba de la distribución de los medicamentos del Plan Remediar "haciendo de esa ayuda una realidad efectiva para todos y todas estén donde estén. Pero con la llegada de la amenaza del COVID a principios de 2020, ese trabajo relativo a la Salud Pública se vio potenciado con el abastecimiento a centros médicos y vacunatorios de todo el país". Y completó: "Por cuenta y orden del Ministerio de Salud de la Nación distribuimos insumos esenciales en el marco de la pandemia, tales como jeringas, barbijos, camisolines, test de antígenos, entre otros".

Las tareas de Correo no se limitan al combate contra la pandemia. Millones de beneficiarios de planes de Anses en zonas no bancarias reciben esos ingresos de subsistencia a través de las oficinas de Correo. Asimismo, las tarjetas AlimentAR llegan a más de 500 mil habitantes mediante la capacidad de distribución de Correo.

El servicio de clearing del Banco Nación; la distribución de libros de texto en más de 50 mil escuelas del Plan Nacional de Lectura; la relación estratégica con los sectores productivos, otros.





Confeitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confeiteriaoddone.com.ar



UNIDAD SANITARIA MÓVIL

ENCONTRANOS EN:


PLAZA
UCRAMIA
EN BELLA VISTA Y AV. PARANÁ
TEL. 4254-1111


PARQUE
DOMINICO
EN PARRAL Y SOROCHE
TEL. 4254-1111


PIERRES Y
CASACUBERTA
EN BELLA VISTA

HISOPADOS - INSCRIPCIÓN VACUNATE BS. AS.
PREVENCIÓN DENGUE - VACUNACIÓN CALENDARIO NACIONAL






La Defensoría del Pueblo de Avellaneda trasladará adultos mayores a vacunarse



El ombudsman, Daniel García, dispuso que el organismo trasladará a centros de vacunación a los adultos de más de 70 años que no tengan otro modo de movilizarse.

García dispuso que los adultos mayores de 70 años que no tengan la primera dosis y no puedan o no tengan como movilizarse, serán trasladados a los centros de vacunación más cercanos, con las medidas sanitarias correspondientes.

"Al igual que quien los acompañe, contara con su credencial o autorización correspondiente", señala el comunicado de la Defensoría local.

"Para ellos se está construyendo un padrón de vecinos que estén en las condiciones anteriormente mencionadas", agrega el texto.

Los interesados e interesadas podrán solicitar el traslado por e-mail a secretariadesalud2021.def@gmail.com o bien a los teléfonos 42228226 / 52277184.

Una recorrida por un frigorífico local

El intendente de Alejo Chornobroff; la subsecretaria provincial de Agricultura, Ganadería y Pesca, Carla Seain; el director de Pesca Matías Nicolisi; y el secretario de Producción y Política



ambiental, Mgr. Lucas Giménez, estuvieron en el frigorífico Agro Patagónico donde mantuvieron una reunión de trabajo con las autoridades de la empresa.

Durante el encuentro, dialogaron sobre la actualidad del sector, y coincidieron en coordinar acciones conjuntas para promover el desarrollo de la producción y comercialización.

SEPELIOS
Dardo Rocha
 TRASLADOS - CREMACIONES
 DEP. VELATORIOS
 TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
 Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
 Urgencias 0800-666-8285

Convocados por el Juez Armella, la UNDAV colaboró en la mejora de los tests de COVID-19 en Ezeiza

Convocados por el juez Federal de Quilmes Luis Armella, un equipo de profesionales realizó diferentes estudios, controles y recomendaciones. "Que se convoque a una universidad pública nos da mucho orgullo y garantiza calidad y neutralidad", refirió el rector, Jorge Calzoni.

La intervención -en el marco de una investigación judicial- del centro de tests contra el COVID-19 ubicado en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, a cargo de la empresa Labpax, la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) fue convocada en calidad de veedora por el juez federal Luis Armella, magistrado que subroga en el juzgado N° 2 de Lomas de Zamora.

De este modo, un equipo de profesionales, técnicos y especialistas, encabezado por el rector de la UNDAV, Jorge Calzoni, llevó a cabo un exhaustivo trabajo de veeduría y contralor, que derivó en recomendaciones para mejorar los procedimientos en la realización de tests de COVID-19.

"Se trató de una veeduría judicial para analizar y ver cuál era la trazabilidad del sistema de control de hisopados desde que el pasajero bajaba del avión. Se llevaron a cabo controles en muestras y contra muestras, de manera que permitan evaluar si estaban bien efectuados", explicó Calzoni.

El equipo estuvo conformado por una docente de Bioquímica del Departamento de Salud y Actividad Física; un abogado, docente de la carrera de Abogacía; un estudiante avanzado de la Licenciatura en Ciencias Ambientales; y dos bioquímicas del Hospital Fiorito que articularon con el decano del Departamento de Salud y Actividad Física de la UNDAV a partir de un convenio firmado entre ambas instituciones.

"Después de diferentes entregas parciales, se realizó el último informe y las muestras e hicimos recomendaciones que nos parecieron pertinentes para mejorar el sistema", detalló Calzoni. "Luego, seguirá el proceso judicial que determine el juzgado", agregó.

El Rector indicó que "en general, los resultados fueron coincidentes y no hubo gran dispersión de los mismos" y que la Universidad queda pendiente en caso que la convoquen nuevamente. Además, precisó que la empresa nueva que llegó para hacerse cargo del centro de tests tomó las recomendaciones realizadas por la UNDAV.

Asimismo, el rector de la Universidad Nacional de Avellaneda destacó el trabajo de las universidades nacionales en el contexto de pandemia y su compromiso con la comunidad.

"Que se convoque a una universidad pública nos da mucho orgullo y garantiza calidad y neutralidad. Hay un trabajo muy interesante de todas las universidades a lo ancho y largo del país en estos tiempos de pandemia. Han sido actores fundamentales, no sólo por la cuestión de su hacer cotidiano que es la enseñanza y la generación de conocimiento sino en todo lo que hace a su vínculo con el territorio, con la sociedad", señaló.

Entre otras iniciativas, Calzoni mencionó el Centro de Telemedicina que funciona en la UNDAV para el seguimiento de casos de COVID-19; el trabajo de voluntarias y voluntarios en geriátricos; y la producción y distribución de protectores faciales. "Hay universidades que están estudiando los efectos que las distintas vacunas tienen sobre las diferentes cepas; hubo construcción y desarrollo de tecnología en cuanto a insumos y dispositivos para el tratamiento y cuidado en casos de COVID; todas las universidades pusimos a disposición de los distintos niveles del Estado las instalaciones tanto para trabajar como vacunatorios, como para recibir a pacientes", enumeró.

"La universidad sigue siendo la institución más respetada y valorada por nuestra sociedad. Eso es lo que nos debe llevar a continuar en esta senda. La mejor manera que tenemos de hablar es a través del trabajo que hacemos y las posiciones que tomamos ante cada situación. Siempre con pensamiento crítico, puesto a que podemos mejorar y llevar adelante nuevas ideas", concluyó.



PL
Paladino
 Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
 Lubricación y cuidado
 de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

"El sistema de seguridad de Berazategui es un cuarto con 5 o 6 monitores"

Así lo afirmó Julián Amendolaggin, último candidato a intendente de Juntos por Cambio en Berazategui dejó en claro que el oficialismo perdió credibilidad.

El referente del PRO local se expresó por la situación económica, que continúa sin mejoras, y advirtió que "la mitad de los vecinos de Berazategui están bajo la línea de pobreza. La gente no tiene laburo, y los que tienen, lamentablemente no llegan a fin de mes. Entonces, en el Gobierno no pueden hacerse los desentendidos con esta situación tan delicada".

Refiriéndose a la imagen en caída que siente el Gobierno nacional, Amendolaggin dijo que "hoy la gente no quiere sostenerle los votos al kirchnerismo porque les mintió, entiende que nosotros podemos hacer mejor las cosas, sabiendo que aprendimos de nuestros errores".

"Queremos construir una mayoría de consenso que le gane al kirchnerismo. Hay muchos espacios que pueden ampliar la base que necesitamos, pero, la oferta que le propongamos tiene que convencer a la gente, para que volvamos al camino que se abandonó en diciembre del 2019, que es el del consenso, crecimiento, e inversión, que es el que necesita la Argentina", continuó.

Finalmente, al ser consultado por la gestión local, comentó: "se estancó el crecimiento de Berazategui desde ya varios años. La inseguridad es un tema preocupante, el Municipio no puede tirar la pelota afuera y decir no es mi problema. Nuestro sistema de seguridad es un cuarto con 5 o 6 monitores. No alcanza con eso".

"Lo mismo sucede con el espacio público, el Gobierno local mete debajo de la alfombra temas de desarrollo para Berazategui que son importantes, como qué vamos a hacer con la costa, qué podemos hacer para que la provincia se ocupe de nuestro Parque Pereyra. Estas son las cosas que hay que hacer", finalizó.

El Autonomista Bruni recibió la segunda dosis de la Sputnik-V

Victorio Bruni, un vecino que luchó por la independencia de Berazategui en 1960, recibió la segunda dosis de la vacuna Sputnik-V contra el COVID-19, en la Posta de vacunación de SUTEBA.

"Estoy feliz de que haya llegado este momento porque quiero poder visitar nuevamente las escuelas en un futuro y llevar la historia de nuestra querida Berazategui", afirmó Bruni. Y agregó: "Tras mucho trabajo, han llegado las segundas dosis y hoy me tocó recibir la vacuna en SUTEBA Berazategui. Estoy muy conforme con la atención que me brindaron. Estaba esperando en mi casa, cumpliendo con los cuidados".

Finalmente, el autonomista dejó un mensaje a los vecinos: "Cumplamos, quedémonos en casa, todo va a pasar y vamos a seguir siendo la ciudad feliz, porque cuidar Berazategui significa hacer lo que estamos haciendo ahora: cumplir con las medidas preventivas. Hay que seguir respetando los cuidados porque las vacunas están llegando. Esto va a pasar y vamos a volver a la normalidad. Podremos encontrarnos, reunirnos y disfrutar de los beneficios que nos brinda el Municipio. Tengamos paciencia. Estoy feliz. Viva Berazategui".



Una fiesta clandestina y un kiosco fueron clausurados por violar las restricciones



Durante una serie de controles realizados a lo largo de la ciudad en busca de hacer efectivo el cumplimiento de las normas dispuestas por el decreto presidencial, la Municipalidad clausuró kioscos por no respetar el horario de actividad comercial, y se desarticuló una fiesta clandestina.

Desde la Secretaría de Trabajo, Habilitaciones e Inspecciones Comerciales e Industriales y Bromatología municipal informaron que los comercios clausurados son los ubicados en Av. 14 entre 124 y 125 y en calle 39 entre 150 y 150 A. Ambos kioscos incumplían las restricciones horarias impuestas por los Gobiernos nacional y provincial.

En tanto, la fiesta clandestina se desarrollaba en 161 y 60. A ese domicilio se presentaron los inspectores, con apoyo de la Policía de la provincia de Buenos Aires, quienes pusieron fin al evento. El operativo se pudo realizar gracias a las denuncias de vecinos que advirtieron los ruidos molestos.

Desde la Comuna se recuerda a los vecinos que pueden denunciar fiestas clandestinas al 911 (las 24 horas), al 0221-4293386 (viernes, sábados y domingos, de 22 a 6) o al Centro de Operaciones Municipal (COM): 0800-999-2525/0247 (las 24 horas).



BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 49/2021
Expediente N° 4011- 16813-SOP-2021
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

"CONSTRUCCIÓN 1ER ETAPA, ESCUELA SECUNDARIA, CALLE 531 ESQ. 633, "B" NÉSTOR KIRCHNER LOCALIDAD EL PATO."

Presupuesto Oficial Total: \$58.044.849,12

Venta e inspección de pliegos: desde el 9 de junio de 2021 al 23 de junio de 2021 inclusive, de 8:00 hs. a 14:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito hasta el 24 de junio de 2021 Inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356 9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito hasta el 25 de junio de 2021 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 28 de junio de 2021, a las 11:30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir el 28 de junio de 2021, a las 12:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$58.200,00

www.berazategui.gob.ar

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111

15-3015-3581

Alsina 110 • Quilmes

The Phone Store

thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBOCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Made in Argentina!!

El otro lado de las noticias

Con el refuerzo anunciado para la Tarjeta Alimentar y la AUH, la asistencia a familias ya cubre la totalidad de la canasta alimentaria

Según el nuevo informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), la Tarjeta Alimentar se impulsó como el principal programa del Plan Argentina contra el Hambre lanzado en enero 2020, con el apoyo de grandes personalidades y con el objetivo de combatir la desnutrición con medidas políticas y económicas. En el primer año de aplicación (2020), el programa Tarjeta Alimentar, logró alcanzar a más de 1,5 millones de hogares con 1,9 millones de hijos menores de 6 años. Estas familias, recibieron entre \$4.000 y \$6.000 según la cantidad de hijos.

Previo a la segunda ola de la pandemia de Covid-19 el Gobierno Nacional decidió extender el monto que se ubicó entre los \$6.000 y los \$9.000. Además, luego de la irrupción de la segunda ola realizó una nueva extensión en cantidad y monto (que alcanza al día de hoy hasta los \$12.000).

La ampliación del alcance del programa Tarjeta Alimentar, beneficia a más de 900.000 familias y más de 1,9 millones de niños, niñas y adolescentes. El Gobierno decidió extender la edad de los y las niños/a de hasta 14 años e incluir a titulares de la pensión no contributiva por madre de 7 hijos.

A raíz de esta decisión el alcance

total del principal programa que garantiza el acceso a la alimentación será de 4 millones de niños, niñas y adolescentes y más de 2,4 millones de titulares. La inversión mensual del Estado Nacional en la Tarjeta Alimentar superará los 20 mil millones de pesos, representando un incremento de más del 100% respecto a lo que se invertía hace 6 meses.

Estas decisiones políticas están centradas en el rango etario con la mayor tasa de pobreza según los datos del INDEC, alcanzó un 57,7% de pobreza en el segundo semestre de 2020. En un contexto de aumento de las necesidades, de una nueva necesidad de restricciones a la circulación para combatir el avance del coronavirus y luego de más de un año de erogaciones con el fin de disminuir los efectos económicos en el bolsillo de la población, el Gobierno Nacional decidió continuar acompañando a quienes más lo necesitan. Así, la decisión política de extender la Tarjeta Alimentar implica un incremento

de la inversión en este programa de la Seguridad Social de \$13.415 millones. En diciembre 2020, el presupuesto mensual otorgado al programa Tarjeta Alimentar era de \$6.979 millones, y debido a las nuevas ampliaciones en monto y cantidades de titulares de derecho, en junio 2021 la inversión por el programa será de \$20.393 millones alcanzando a más de 2,4 millones de titulares y casi 4 millones de niños, niñas y adolescentes que tendrán garantizado el acceso a una alimentación correcta en la mesa de sus hogares.

Para medir el alcance económico que tiene en las familias la nueva extensión de la Tarjeta Alimentar, se observan los ingresos de hogares con uno, dos o tres hijos/as considerando que perciben una Asignación Universal por Hijo/a. La Asignación Universal por Hijo/a recibe incrementos determinados por la Fórmula de Movilidad Previsional que se sancionó a fines de 2020, por la cual entre diciembre 2020 y junio 2021 los haberes au-

mentaron un 21,2%. Así, el monto de la Asignación Universal por Hijo/a que se percibe de forma mensual es de \$4.504 en junio de 2021. En diciembre de 2020, ese monto alcanzaba los \$3.717.

De este modo, en diciembre 2020 una familia con un hijo/a percibía un total de \$7.717 en concepto de AUH y Tarjeta Alimentar. Esa misma familia, en junio de 2021 recibirá \$10.504 por las mismas prestaciones, aumentando un 36,1% sus ingresos. En el caso de las familias con dos hijos/as, los ingresos por AUH y Tarjeta Alimentar en diciembre 2020 eran de \$13.434 mientras que en junio 2021 el monto alcanzará los \$18.008, representando un aumento del 34,0%. Considerando que, además, esta nueva extensión incrementa nuevamente el monto de la Tarjeta Alimentar para familias de 3 hijos/as o más, estas familias estaban percibiendo un total de \$17.151 en diciembre 2020 y recibirán \$25.511 desde junio 2021, un total de 48,7% de incremento en 6 meses.

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS

Tro cabina simple	Tro Deoble cabina	Xgo Furgón	Xgo Minivan
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

